



Referenzschreiben für HEWO Internetmarketing UG (haftungsbeschränkt), jetzt Marketing-Freund GmbH

Bis Mitte 2016 lag die Betreuung meiner Webseite bei der Agentur, die die Seite zuvor auch erstellt hatte. Neben der einmaligen Zahlung für die Webseite überwies ich jeden Monat ein paar Hundert Euro für die Optimierung. Eigentlich wusste ich aber nicht wofür ich zahlte.

Da die Ergebnisse ausblieben, wandte ich mich an einen guten Freund, der 2015 sein Online-Unternehmen erfolgreich an PayPal verkauft hatte und besser wusste, was das Richtige für mich ist. Basierend auf den Arbeitsergebnissen für eins seiner Investments, empfahl er mir HEWO Internetmarketing.

Bereits im ersten Gespräch zeigte mir Herr Henze, dass mein System zwar neu gebaut ist, aber seit drei Jahren nicht mehr weiterentwickelt wurde. Weitere Analysen zeigten, dass ich wirklich Geld für nichts bezahlt hatte. Die Entscheidung erneut Geld für eine neue Webseite und Inhalte in die Hand zu nehmen, tat entsprechend schwer. Und ich glaube, dass ich ohne die Empfehlung meines Freundes diese Entscheidung nicht getroffen hätte. Wahrscheinlich wäre ich gleich der nächsten Agentur aufgesessen, die vor allem gut verkaufen kann.

Da nicht jeder das Glück hat eine Top-Empfehlung von einem guten Freund zu erhalten, möchte ich diese hiermit aussprechen: Die Arbeit von HEWO ist durch die Zeitabrechnung absolut transparent und das Team hat immer ein offenes Ohr für Verbesserungen. Wie man an meiner Webseite sehen kann, sind die Ergebnisse aller Ehren wert. Ich bin froh mit HEWO zusammenzuarbeiten
Danke

Hr

Dr. med. Henning Freiherr von Gregory
Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie